

3/26



五霞インターチェンジ周辺地区土地区画整理事業 の竣工記念碑除幕式を開催

平成26年度から施行しました五霞IC周辺地区土地区画整理事業の竣工に伴い、ごかみらい公園において記念碑除幕式が開催されました。

当日は、町長、議長を始めとした事業の関係者が出席し、記念碑の除幕が行われました。

五霞町📷Topics

まちのわだい



町公式ユーチューブへ当日の動画をアップしていきます。記事の中にQRコードがある場合、スマートフォンやタブレットで読み込んでみてください。

3/21



令和元年度 町スポーツ少年団卒団式を開催

中央公民館において、町スポーツ少年団卒団式が開催され、3団体9名の6年生が卒団式に出席しました。

式では、スポーツ少年団本部長や指導者代表の方から6年生へ心のこもった言葉が贈られ、また、卒団生代表の五霞MAX（男子ミニバス）スポーツ少年団より、お世話になった方々へ感謝の言葉がありました。

4/1



大道寺氏が教育委員に就任

3月31日付で増田清教育委員が退任され、4月1日付で大道寺繁行氏が教育委員に就任されました。

寄 | 附 | の | お | 礼

ご厚意に対し、厚くお礼申し上げます。



㈱染めQテクノロジーから新型コロナウイルス感染症予防のために役立てていただきたいと4月8日にウイルス除菌スプレー96本とマスク除菌スプレー508本の寄附をいただきました。



常陽銀行境支店から令和2年度に小学校へ入学する新1年生全員に対して、防犯ブザーの寄贈をいただきました。この寄贈については、平成17年から継続して行われており、今年で16回目となります。